

06.08.2009 - 13:36 Uhr

Stabwechsel in der BARMER Pressestelle / Susanne Uhrig geht, Athanasios Drougias kommt

Wuppertal (ots) -

Seit Anfang des Monats ist Athanasios Drougias neuer Leiter der Unternehmenskommunikation der BARMER in Wuppertal. Er löst Susanne Uhrig ab, die die Pressestelle der Hauptverwaltung seit 1996 leitete und als Chefredakteurin die Mitgliederzeitung betreute.

Nach insgesamt 32 Berufsjahren bei der BARMER im journalistischen Bereich übergibt Uhrig nun Athanasios Drougias die Verantwortung für die Pressearbeit der Krankenkasse. Der Politikwissenschaftler Drougias kennt die Branche. Seit 2000 vertrat er in Berlin die Interessen des Marburger Bundes - zunächst als Pressesprecher, später als Chef Verbandskommunikation. Athanasios Drougias ist 38 Jahre alt und ein bekennender Anhänger der Gesetzlichen Krankenversicherung.

Pressekontakt:

BARMER Pressestelle, Athanasios Drougias, Tel.: 018 500 99 1421

Original-Content von: BARMER, übermittelt durch news aktuell

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.de/pm/8304/1452882> abgerufen werden.